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こ
の
夏
か
ら
、
バ
イ
ク
（
５
０
Ｃ
Ｃ

の
原
付
）
に
乗
る
よ
う
に
な
り
ま
し
た
。

出
か
け
る
先
が
多
く
な
り
、
小
回
り
の

き
く
バ
イ
ク
の
方
が
便
利
だ
か
ら
で
す
。

２
０
年
程
前
に
片
道
３
０
分
の
道
の

り
を
バ
イ
ク
で
通
っ
て
い
た
こ
と
も
あ

り
ま
し
た
が
、
車
も
人
も
少
な
い
地
方

の
田
舎
の
道
。
車
も
人
も
多
い
市
内
で

は
緊
張
感
が
全
く
違
い
ま
す
。
な
る
べ

く
裏
道
を
走
り
、
道
も
覚
え

よ
う
と
思
い
ま
す
が
、
車
の

よ
う
に
ナ
ビ
が
な
い
の
で
し

ば
し
ば
迷
い
…
。
迷
う
と
覚

え
る
よ
ね
と
自
分
を
な
ぐ
さ

め
て
い
ま
す
。

ま
た
、
車
で
は
わ
か
ら
な

い
こ
と
に
も
気
づ
き
ま
す
。

道
路
の
凸
凹
や
道
端
に
捨
て

ら
れ
て
い
る
ご
み
。
銀
杏
の

に
お
い
。
バ
イ
ク
を
抜
く
と

き
に
そ
っ
と
走
る
ド
ラ
イ
バ
ー

が
意
外
と
？
多
い
こ
と
…
な

ど
な
ど
。

風
を
切
っ
て
さ
っ
そ
う
と
、
と
言
い

た
い
の
で
す
が
、
現
実

は
寒
さ
対
策
で
モ
コ
モ

コ
に
な
っ
て
ト
コ
ト
コ

走
っ
て
い
ま
す
。
何
よ

り
安
全
運
転
、
そ
し
て

転
ば
な
い
よ
う
に
。

みち子のひとりごと

モコモコトコトコ

１２月定例議会が始まりました

12月3日、議会が開会され、7
件の市長専決処分の報告があり、
12件の議案が提案されました。議
案は、一般会計と二つの特別会計
の補正予算。職員給与条例の一
部改正、議員報酬等に関する条
例の一部改正、特別職・教育長の
給与等に関する条例の一部改正、
市道路線認定について、指定管理
者の指定についてなどです。
補正予算の多くは、給与改定に
伴うもの、台風21号による災害復
旧にかかわるものです。指定管理は、
3年間ミズノグループをつつじが丘テ
ニスコートの指定管理者とするもの
です。11日の本会議で各常任委
員会に付託され、各委員会で審査
が行われます。
本会議も委員会も傍聴できます。
また、インターネットで生中継が行わ
れ、数日後には録画でも見られま
す。ぜひご覧ください。

６
日

木
２
番

ひめだ

高宏

議員

〇防災について

〇市役所北駐車場の拡幅に

ついて

７
日

金
１
番

森下

さち子

議員

〇教育問題について
・学童保育について

・就学援助について

〇子どもの貧困対策について

７
日

金
３
番

松坂

みち子

議員

〇ＩＲについて
〇交通政策について

10

日
月

２

番

南畑
さち代

議員

〇太陽光発電について

〇投票率の向上について

11

日
火

１

番

中村

あさと

議員

〇国民健康保険について

〇生活環境の保全について

日本共産党議員の一般質問
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和
佐
地
区
で
デ
マ
ン
ド
型
乗
合
タ

ク
シ
ー
の
実
証
運
行
が
あ
り
ま
し
た
。

ふ
だ
ん
、
「
乗
合
タ
ク
シ
ー
を
使

い
や
す
い
も
の
に
」
と
訴
え
て
い
る

の
で
、
実
際
に
乗
っ
て
み
ま
し
た
。

私
の
家
か
ら
布
施
屋
駅
ま
で
歩
く

と
１
５
分
と
い
う
こ
と
ろ
で
す
。
雨

の
日
や
荷
物
が
あ
る
と
、
つ
ら
い
で

す
。乗

合
タ
ク
シ
ー
は
、
２
時
間
前
ま

で
に
予
約
を
し
、
決
め
ら
れ
た
停
留

所
か
ら
し
か
乗
車
で
き
ま
せ
ん
。

最
寄
り
の
停
留
所
は
、
家
か
ら
徒

歩
６
分
で
す
。
こ
れ
も
、
も
う
少
し

近
く
に
ほ
し
い
と
こ
ろ
で
す
。

利
用
者
は
２
０
日
間
の
う
ち
、
７

便
で
１
１
人
だ
っ
た
そ
う
で
す
。

予
約
時
間
や
停
留
所
の
位
置
、
最

終
便
の
時
間
な
ど
、
利
用
し
や
す
い

乗
合
タ
ク
シ
ー
に
で
き
れ
ば
と
思
い

ま
し
た
。

こ
ん
に
ち
は

井
本
ゆ
う
い
ち
で
す

署名のお願い

あたたかい中学校給食を全員に

学校給食は育ちざかりの中学生にとっ
て重要な役割を持っているだけでなく、食
育と言われるように教育の一環でもあり
ます。さらに今、十分に食事がとれていな
いこどもが少なくないもとで、学校給食の
役割が増しています。
ところが和歌山市の中学校給食は1ヶ

月毎に注文するランチボックス（デリバリー
方式）で、利用している生徒は15％です。
「温かく、全員に提供する小学校と同様
の給食を中学校でも実施してほしい」と
いう生徒や保護者の願いに市は応える
べきではないでしょうか。
県下で全員給食を実施していないのは、

和歌山市と那智勝浦町のみです。（那智
勝浦町は来年度中に実施することを決め
ています。）

市営住宅の空き家入居者定期募集

○申込書配布

期間 12月3日(月）から12月14日(金）

午前8時30分～午後5時15分

※土、日曜日は和歌山市役所1階総合
案内前のラックからお取り下さい

(市役所西口からお入り下さい）

場所 和歌山県住宅供給公社

和歌山市役所8階 住宅第1課
○申込受付

日時 12月13日（木）、12月14日（金）

午前9時から午後7時まで
場所 和歌山県住宅供給公社

※和歌山市在住、在勤

同居者の有無
収入の限度額など規定があります。


